

# *La phase d'alerte cyclonique est décrétée dans plusieurs provinces de l'est de Cuba pour la proximité de l'orage tropical Erika*

---



La Havane, 29 août, (RHC-AIN).-L'État Major de la Défense Civile a décrété la phase d'alerte cyclonique dans plusieurs provinces de l'est de Cuba à cause de l'orage tropical Erika. Les provinces de Las Tunas, Camagüey et Ciego de Ávila sont pour leur part dans la phase informative.

Les autorités de ces territoires doivent évaluer les possibles affectations des pluies intenses et du glissement de terrain, principalement dans les villes et les zones montagneuses.

La note informative numéro 1 lance un appel à adopter de manière opportune et rationnelle les mesures garantissant la protection des personnes et des ressources de l'économie, en adéquation avec ce qui est prévu dans les plans pour la réduction de désastres.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/67296-la-phase-dalerte-cyclonique-est-decretee-dans-plusieurs-provinces-de-lest-de-cuba-pour-la-proximite-de-lorage-tropical-erika>



**Radio Habana Cuba**